



El vicepresidente de Cuba Salvador Valdés Mesa participa en el recorrido gubernamental que se realiza este miércoles y jueves por la provincia Granma.

Su periplo inició por la Empresa Agroindustrial Azucarera Arquímedes Colina Antúnez, de Mabay, en Bayamo donde recorrió las principales instalaciones de la industria, intercambió con trabajadores y conoció sobre las condiciones para enfrentar la presente campaña.

Luego se reunió con el Consejo de la Administración de Bayamo, para chequear los cambios en la estructura de la Administración municipal.

Valdés Mesa, intercambió además, con los integrantes de la MIPYMES, PIROMADC, ubicada en la comunidad Molino Rojo, en Bayamo que produce el Ácido Piroleñoso, fertilizante orgánico a partir del marabú. Aquí también se produce carbón vegetal, carbón activado y brea.

Llamó a potenciar este proyecto por el alto impacto en la producción de alimentos, la sustitución de importaciones y el aprovechamiento de los recursos endógenos.

El Vicepresidente cubano visitó la Mediana Empresa Constructora Rosa La Bayamesa, de la capital provincial, dedicada a la producción de 19 renglones de materiales de la construcción.

*Por: Radio Bayamo*